



Copy

16311.1
992085

Rome, 30 Janvier 1946

LE FICHIER MONDIAL DES DISPERSES.

Il se peut que l'article de journal ci-annexé soit déjà connu par les destinataires du présent exposé. En tout cas, son contenu regarde tous ceux qui s'intéressent à la paix, - à cette paix si ardemment désirée vers laquelle tous les efforts se concentrent, efforts gouvernements, efforts des particuliers, chacun choisissant, dans sa sphère d'action bien déterminée, la tâche pratique qu'il se sent obligé à s'imposer.

Le hommes travaillant, sous les auspices du P. Marie-Benoit des Capucins dont parle l'article ci-annexé, ont effectué leur choix: CONTRIBUER, PAR UNE RÉALISATION PRATIQUE, AU RETABLISSEMENT DE LA PAIX INTERNIEURE INDIVIDUELLE.

Le promoteurs visent en premier lieu, entre les nombreuses nécessités d'urgence immédiate, celle qu'ils sont capables de satisfaire: Millions et millions d'êtres humains dispersés, hommes, femmes, enfants, errant sur les routes du monde entier, se cherchant anxieusement les uns les autres, ayant perdu toutes les traces, ne retrouvant plus aucun point de repaire; une guerre cruelle les a détruits.

Toutes les institutions sociales, tant officielles que privées, tant nationales qu'internationales, font de leur mieux pour remédier, entre autres, à cet état des choses. La Croix-Rouge Internationale, l'UNRRA, le Saint-Siège; l'Américain Joint Distribution Committee, et tant d'autres organismes que seul le manque d'espace empêche de nommer ici un par un, sont débordés par ces demandes de recherches, en dehors des gigantesques travaux que la situation leur impose dans leur propre activité.

Il en résulte que des millions de malheureux, ne pouvant pas se rendre compte de l'immensité du travail, de la multitude et de la diversité des obstacles que ces institutions ont à affronter, prennent eux-mêmes l'initiative personnelle pour accélérer les recherches; ainsi de nouveaux centres, de nouveaux points de repaire surgissent pour compléter le travail des organismes existants. Les uns échouent, les autres réussissent. Mais l'ensemble, jusqu'à présent, n'est que du rapiéçage.

Le hommes autour du Père Marie-Benoit ont eu en partie, l'occasion d'étudier ces problèmes et leur solution; déportés eux-mêmes durant le nazifascisme, rentrés dans leur pays et à Rome après des voyages à travers toute l'Europe, ils n'ont pas cessé, pendant tout ce temps, de s'occuper des leurs compagnons de misère. Et c'est pourquoi eux aussi à présent, sont assaillis de tous les côtés par les demandes de recherches. En y travaillant méthodiquement, ils ont constaté qu'il est possible d' donner satisfaction complète et rapide, à condition de détacher complètement ce travail de toutes les autres activités sociales, et de créer un organisme international et indépendant, voué entièrement et exclusivement à la compilation d'adresses.

• / . / •

[Circular] 1946 janv. 30, Roma, [Italie], Le fichier mondial des dispersés [manuscrito]

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Circular] 1946 janv. 30, Roma, [Italie], Le fichier mondial des dispersés [manuscrito]. [3] h. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile